

River est connu; mais on n'a pas encore de données relativement aux résultats de la pêche sur la côte du Nord. La production sur la Fraser River a été de 197,798 caisses, comprenant 195,918 caisses de Sockeyes, 1,450 caisses de saumons du Printemps et Cohoes et 430 caisses de Humpback.

En 1902, la production était de 327,095 caisses, dont 293,417 de Sockeyes et le restant de saumons d'autres qualités.

D'après les renseignements que nous recevons du Nord, il appert qu'on ne pourra disposer que d'environ 250,000 caisses pour le marché anglais, alors que les empaqueteurs américains n'auront que tout juste les quantités nécessaires pour approvisionner leur propre marché après qu'ils auront livré les quantités contractées par les marchés australiens et autres.

Par suite de ce manque de production dans les conserves de saumons, les prix de cette marchandise augmenteront immédiatement. Cette rareté aura également pour effet de faire disparaître les stocks de réserve emmagasinés dans les entrepôts anglais.

#### RAISINS EPEPINES DE CALIFORNIE

Une dépêche de Fresno, Californie, annonce que la California Raisin Growers Association a avancé de 1c par lb le prix des raisins épépinés.

#### LA TELEGRAPHIE SANS FIL EN CHINE.

La première station de télégraphie sans fil en Chine vient d'être établie à Pékin, une autre sera probablement établie à Taku. Celle de Pékin assure un service de communications entre les légations et le monde extérieur. Bien que ce soit l'Italie qui ait établi cette station, celle-ci est l'oeuvre de tous les gouvernements étrangers représentés à Pékin.

La télégraphie sans fil et ses messages ne sont pas du goût des Célestes, le gouvernement lui-même s'est joint aux prières faites en vue de confondre les esprits électriques.

L'Ordre Indépendant des Forestiers dont le siège principal est à Toronto, vient d'ouvrir un bureau local à Montréal, 20, rue St-Jacques, dont M. J. B. A. Alarie, bien connu dans le monde des assurances mutuelles a pris la direction.

L'importance croissante de l'Ordre dans la Province de Québec est la raison pour laquelle la métropole a été dotée d'un bureau particulier.

La publicité intermittente ressemble à la malaria — un chaud et froid alternatifs.

#### UN MAUVAIS BOUT DE RUE.

La rue St-Gabriel, de la rue Saint-Paul à la rue Notre-Dame est pavée en bois. Ce bout de rue est tout ce qu'il y a de plus dangereux pour les chevaux trafant charge. Qu'ils montent ou descendent la rue par un temps humide ou pluvieux, ces chevaux glissent, tombent, se blessent parfois et souvent les charretiers risquent d'être entraînés dans une même chute.

De nos bureaux, nous assistons à chaque instant à de pareils spectacles, notre attention étant attirée forcément par les imprécations des charretiers.

Le pavé de bois qui ne résiste nulle part ailleurs dans la ville tient bon dans la rue St-Gabriel, par suite de la forte pente qui permet un écoulement rapide des eaux; mais si cette forte pente est favorable au pavage en bois elle est funeste aux chevaux et, par conséquent, dommageable aux commerçants qui sont dans la nécessité d'emprunter ce bout de rue pour le transport de leurs marchandises.

Nous signalons cet état de choses au département de la voirie qui peut facilement faire constater que nous n'exagérons rien et qui peut y remédier en faisant répandre du sable ou toute autre matière capable d'empêcher les glissades des chevaux quand le pavé de bois devient absolument dangereux pour eux.

#### LA BANQUE MOLSONS

La Banque Molsons a eu son assemblée générale annuelle cette semaine. Les profits réalisés durant l'année expirée le 30 septembre dernier ont été de \$465,997.54 sur lesquels il a été payé deux dividendes semestriels au taux de 9 pour cent l'an représentant une somme de \$235,580.95; des taxes pour \$8,752.41; en outre \$35,908.27 ont été dépensés en changements et améliorations aux propriétés de la banque; \$10,000 ont été portés au fonds de pension des officiers; enfin on a ajouté \$150,000 au fonds de réserve.

Le compte de Fonds de réserve a en outre bénéficié de \$320,778 de primes payées sur les nouvelles actions émises pour un montant nominal de \$500,000, dont le paiement se fait par versements mensuels. La prime est de 90 pour cent.

Le montant du Fonds de Réserve est maintenant de 2,720,778, soit un peu plus de 95 pour cent du montant du capital versé; c'est-à-dire que la banque Molson avec ses fortes réserves se trouve dans les meilleures conditions possibles pour faire produire à son capital des profits qui promettent de bons dividendes à ses actionnaires.

#### LES FRONTIERES DE L'ALASKA

Les Américains sont dans la jubilation; ils viennent de remporter une victoire devant les arbitres nommés pour trancher la question des frontières de l'Alaska entre les Etats-Unis et le Canada.

En Angleterre, les sentiments sont partagés. Généralement on y semble satisfait, moins peut-être de la façon dont la question a été réglée que de ce qu'elle soit réglée. Pour beaucoup de politiciens peu importait le mode de règlement; c'était un règlement quelconque qu'il fallait, pourvu qu'il fût définitif et que l'Angleterre fut débarrassée une fois pour toutes d'un sujet de difficultés possibles avec les Etats-Unis.

Quelques journaux anglais disent ouvertement que le Canada a perdu sa cause pour ce seul motif.

Au Canada, on n'accepte pas de gaieté de coeur la décision de la majorité des arbitres et l'opinion généralement admise est que nos intérêts ont été sacrifiés.

Cette opinion est d'autant plus forte que deux des trois commissaires canadiens ont refusé d'apposer leur signature au bas du document qui délimite les nouvelles frontières de l'Alaska.

Ce n'est évidemment pas sans motif qu'ils ont agi ainsi. On ne peut soupçonner Sir Louis Jetté et M. A. B. Aylesworth d'avoir cherché la popularité parmi leurs compatriotes par un coup d'éclat.

Les documents et arguments de la cause seront bientôt du domaine public et nous pourrions alors juger plus sainement qu'aujourd'hui, des motifs qui ont pu dicter à la majorité des arbitres leur décision finale.

#### Mélasse à 35c

La maison A. Robitaille et Cie attend, ces jours-ci, une consignment de mélasse Muscavado qui se vendra à 35c. C'est le temps de passer vos commandes.

#### La publicité qui paie

Nous accusons réception d'un joli cadre de photographies exécutées pour le compte de The American Tobacco Co. of Canada Limited, par M. Kennedy, de Québec.

Ces photographies représentent le fameux tour de force accompli par Hardy, qui a traversé les chûtes Montmorency sur un fil, aux applaudissements d'une foule immense.

Ce genre de publicité a été très goûté par le public qui recherche ces attractions empoignantes.

Le département de la publicité de The American Tobacco Co. of Canada Limited a droit, avec nos remerciements, à des félicitations spéciales pour son esprit d'entreprise toujours en éveil.

L'annonceur qui encourage les suggestions de tous ses employés court la chance d'en obtenir quelques-unes qui aient de la valeur.